

COLLECTIF DE PHARMACOLOGIE SOCIALE

REUNION DU 27 JUIN 2006

La réunion est animée par J.C.GUIRAUD.

L'ordre du jour est modifié : il s'agira essentiellement aujourd'hui de débattre de l'avenir du fonctionnement du Collectif. En effet, si la conférence annuelle avec un invité prestigieux est un succès incontestable, et peut justifier quelques réunions préparatoires, les réunions bi-mensuelles n'attirent guère de monde, et ne progressent pas dans leur fréquentation. Il apparaît donc nécessaire de revoir l'organisation et le fonctionnement du Collectif, et pour cela il est fait appel aux avis et conseils de tous les membres du Collectif.

Pour cela, veuillez adresser vos suggestions à Geneviève DURRIEU, qui en fera la synthèse, soit par courrier adressé au Service de Pharmacologie de la Faculté de Médecine, 37 Allées Jules GUESDE, soit par "courriel" (durrieu@cict.fr).

On a pu constater lors de la récente réunion de "Mieux Prescrire" que les thèmes de la pharmacologie sociale suscitaient beaucoup d'intérêt. Il faut trouver maintenant un moyen de progresser et d'autres formes d'action. J.C.GUIRAUD suggère une collaboration avec le Laboratoire de Sociologie de la Santé de la Faculté du Mirail (Pr. DRULHE) et avec les anthropologues de la Santé.